

La vacunación contra el covid-19 se ha convertido en un elemento fundamental a la hora de reducir el impacto de la pandemia en niños, niñas y adolescentes. En este contexto, es que el Ministerio de Educación informó que, a partir del 30 de mayo, los cursos de 1° básico a 4° medio que estén bajo el 80% de cobertura de vacunación, deberán adoptar medidas de distanciamiento y/o diferenciación de jornada.

Frente a esa situación, es que el Municipio Abierto de Quilpué, a través de las áreas de salud y educación de la Corporación Municipal, ha reforzado el proceso de vacunación en los colegios, escuelas y liceos municipales de la comuna, comenzando esta semana con la vacunación en el Colegio José Miguel Infante, Escuela Teniente Serrano y Colegio Industrial Mannheim, establecimientos donde se inoculó a estudiantes y funcionarios que no cuenten con su esquema de vacunación completo.

Anuncio Patrocinado

“Desde la Corporación Municipal y el Municipio Abierto, por el mandato de la alcaldesa Valeria Melipillan estamos llevando este proceso de vacunación para poder aumentar los porcentajes de niños vacunados y poder cumplir con los aforos que están mandatado por el Ministerio de Salud. Existe un trabajo mancomunado entre la dirección de educación y salud de la Corporación junto a la comunidad educativa, profesores, asistentes de la educación, apoderados y centros de alumnos, que permite que el proceso se realice de la mejor forma posible, pudiendo ser replicado en todos los colegios pertenecientes a la Municipalidad, bajo la supervisión de la Corporación”, comentó Jorge Muñoz, secretario general de la Corporación Municipal de Quilpué

Trabajo en Red



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Claudia Rojas, directora del área de educación de la Corporación Municipal de Quilpué, explicó que “el desafío es coordinar en estas semanas la vacunación en las escuelas, porque ahí tenemos la meta de poder llegar al 80% de estudiantes vacunados en cada curso, porque de lo contrario, nos vamos a ver obligados, según el mandato ministerial, a generar aforos en aquellos cursos que no cumplan, por lo tanto, hay un desafío ahí que nos implica acelerar o promover la vacunación dentro de nuestras escuelas.”.

Consultada por el trabajo realizado para concretar la vacunación en los establecimientos educacionales municipalizados, la directiva dijo que “hicimos reuniones con los directores, los mantuvimos informados y generamos criterios para la ruta de vacunación, que tenían que ver con la mayor cantidad de autorizaciones listas enviadas por los apoderados. Y en esa línea, armamos una ruta de vacunación durante estas dos últimas semanas de mayo, para acercarnos al 80% de niños vacunados, de manera de poder tener una mínima cantidad de cursos con aforos reducidos”.

Finalmente, la subdirectora del área de salud de la Corporación Municipal de Quilpué, Anahí Frías, mencionó que “es súper importante que podamos aumentar las coberturas de vacunación, puesto que los niños por su contexto de escolares y de juego, transmiten mucho los virus, por lo tanto, si los tenemos con las vacunas al día, tanto de Covid, como de Influenza, podemos disminuir la transmisión de esta enfermedad hacia los adultos”.

La subdirectora hizo un llamado a los padres, madres y apoderados a “estar atento a lo que informan desde los colegios y atentos también los padres y madres, porque les van a mandar sus certificados de autorización para la vacunación, principalmente para el Covid, lo cual es importante, que, si desean que sus hijos se vacunen en la escuela, también entreguen firmado este documento”.

y tú, ¿qué opinas?